POINTPENSIONDE GESVES



Le Pointpension a lieu chaque 1er vendredi du mois.

Le Pointpension se fait uniquement sur rendez-vous

afin de vous éviter de devoir patienter. Pour prendre rendez-vous, téléphonez au numéro spécial pension 1765.



SERVICES SUPRA-COMMUNAUX



LE PROJET DE PARC NATUREL « CŒUR DE CONDROZ » EST SUR LA TABLE...

... du Gouvernement wallon! Voilà donc une avancée significative pour un projet dont les origines remontent à près de 20 ans. Entre temps, la création des Groupes d'Action locale a permis de répondre aux besoins de développer des projets en faveur d'un territoire durable et localisés au « Pays des Tiges et Chavées », d'une part, en « Condroz-Famenne » d'autre part. Après une quinzaine d'années d'expérience et d'actions de terrain de chaque côté, l'envie d'une mutualisation des énergies et des connaissances dans un cadre plus pérenne a refait surface. Poussé par un sentiment d'appartenance enraciné durablement sur le territoire, la nécessité de préserver les ressources naturelles et la biodiversité, la volonté de développer de nouvelles formes de solidarité entre commune et le développement socio-économique local, le territoire du Condroz, entre Namur Capitale et la Famenne-Ardenne, s'impose naturellement comme bassin de vie et lieu de projets spécifiques.



C'est pourquoi l'Association de projet « Parc Naturel Cœur de Condroz » a été créée en 2021 par les communes de Assesse, Ciney, Gesves, Hamois, Havelange et Ohey. Un diagnostic fouillé a alors été

mené à l'échelle du territoire pour alimenter les réflexions de 6 groupes de travail thématiques. L'ensemble de la population a été invitée dans ce processus participatif et à 12 réunions en soirée en janvier et février 2022. L'objectif : identifier les enjeux majeurs pour nos communes et les pistes d'action pour y répondre. Enfin, le fruit de cet important travail de co-construction a été synthétisé dans ce fameux dossier déposé sur la table du Gouvernement, après avoir été validé par les 6 conseils des communes partenaires !

Plus d'infos sur www.coeurdecondroz.be

RETOUR SUR LE FESTIVAL "NOURRIR LE CŒUR DE CONDROZ"



La première édition du festival "Nourrir le Cœur de Condroz" a eu lieu du 16 au 26 juin à l'initiative des GAL Condroz-Famenne et Pays des Tiges et Chavées afin de faire rayonner la dynamique territoriale qui se crée autour de l'agriculture et de l'alimentation saine, locale et durable. Il avait pour objectif de faire connaître les projets que les GAL soutiennent mais aussi les nombreuses initiatives portées par d'autres acteurs du territoire.

Ce fut une véritable réussite avec plus de 25 partenaires qui ont proposé divers évènements : spectacles, balades, visites, dégustations, ateliers, portes ouvertes, concours, apéros, ... Le public et les sourires étaient au rendez-vous.

Merci à tous les acteurs, partenaires et visiteurs pour votre participation à cette première édition ! Plus d'infos sur ce festival www.nourrir-coeur-condroz.be

BEAU SUCCÈS DU CONCERT POUR LES RÉFUGIÉS UKRAINIENS

Ce 3 juin dernier, le GAL a organisé, en collaboration avec le CPAS, une journée dédiée aux réfugiés ukrainiens de notre territoire ainsi que leurs accueillants et les travailleurs sociaux, avec un succès qui a fait chaud au cœur! Une quarantaine de participants, principalement des femmes et des enfants, ont égayé de leur présence le Centre Récréatif de Mozet.

La journée a commencé par un atelier de cuisine collective qui a permis aux réfugiés de partager des plats de leurs régions respectives. Ensuite, après un spectacle pour enfants proposé par Seb le Magicien, la chorale cinacienne « La Sagina » a offert à l'assemblée un superbe concert comprenant plusieurs chants traditionnels ukrainiens, reçu avec grande émotion.



Cette initiative répondait à une forte demande d'une part des pouvoir communaux et d'autre part des réfugiés eux-mêmes qui souhaitent former une communauté de soutien et s'insérer au mieux dans le tissu social de nos communes. Plus d'info sur <u>www.tiges-chavees.be</u>.